

校長室の窓から

校長 飯塚博文

※「校長室から」感じたこと等を不定期で発信していきます。

219 1月7日 (火)

「セナはゴッホとスズ2つ好き」学生時代、教わったこの言葉の語呂合わせが思い出される日です。何だか、わかりますか?実は、セリ・ナズナ、ゴギョウ・ハコベラ、ホトケノザ、スズナ・スズシロ、の頭文字をとった言葉です。では、このカタカナで表したものは何でしょうか?今日の朝食に食べた人も多いのでは?お正月に無理させた胃を休めるにはお粥が一番です。ぜひ、これからでも。

218 1月6日(月)

始業式の話

おはようございます。そして、あけましておめでとうございます。 みなさん、素敵な新年を迎えることができましたでしょうか。

冬休み、どうでしたか?みなさんが、冬休み前の約束をしっかり守り、安全に生活することができたので、私はとてもうれしいです。

さて、新しい年になりました。

私は、この鎌ケ谷小学校が今よりもたくさんのやさしさにあふれた学校にしたいと思っています。みなさんは、これまでも、誰かをえがおにするようなやさしさをもって過ごしてきました。これからも、ぜひ周りの友達のために何ができるか考え、相手の立場に立った行動をしてください。行ったやさしさは相手に必ず伝わります。やさしさいっぱいの学校をみんなで創っていきましょう。みなさんに期待しています。

217 | 1月4日(土)

三が日が過ぎました。ちなみに「三が日」とは、1月1日から3日までの3日間のことをいいます。 お正月と言うとこの3日間のことのように思え

ますが、正月には年の初めの月という意味があり、本来なら 1 月全体を指しています。 そのため、1 月 1 日から 3 日までの 3 日間のことを、正式には「正月三が日」と言います。

216 1月3日(金)

昨日(2日)と本日(3日)は、テレビにくぎ付けでした。年初めの風物詩ともいうべき「箱根駅伝」です。今年も、様々なドラマがありました。沿道には、応援する人が集まり、今年は特に多かったような気がします。以前、箱根芦ノ湖、往路ゴール付近で選手の応援のために駆け付けた年を何年か続けたことがあります。テレビでは味わえない雰囲気がそこにはありました。そんなことを思い出しながら、楽しんだ2日間でした。

215 1月2日(木)

初夢、見ましたか? ①大晦日から元日にかけて見た ②元日から 2 日にかけて見た ③2 日から 3 日かけて見た など諸説ありますが、今年一番最初に見た夢が初夢とされている場合もあるようです。中には、これから見る人もいるのかもしれませんね。このお正月は、夜中じゅう起きていて昼寝で見たという人は、くれぐれも生活のリズムを戻すようにしてください。

214 | 1月1日(水)元日

あけまして おめでとうございます 令和7年 元日

青空が広がり、温かくやさしい陽差しが降りそそぐ年の始めとなりました。 新たな年を迎え、新たな気持ちで、新たな目標や希望を抱いていることと思 います。今年1年も、

「かしこく まじめで がっつのある やさしい 小学生」 を、期待しています。今年もよろしくお願いします。

保護者の皆様、地域の皆様。今年も鎌ケ谷小学校をよろしくお願いします